



信金100周年で若槻支店職員

長野信用金庫若槻支店は、職員12人のうち5人が7月14日、近くの県長中庭の遊具修繕などの奉仕活動に取り組んだ。同金庫創立100周年に合わせて店舗ごとを行う地域貢献の一環。風雨にさらされても、色あせた回転遊具の塗装や傷んだ椅子の修理に汗を流した。

回転遊具は主に小学部（約60人）の児童が使用。直径約2㍍の円盤型で、8人まで座れる椅子を備えている。

員に、児童が窓越しに「ありがとう」と声を掛けた場面もあった。職員の南澤ありささん（36）は、「子どもたちが喜んでくれたらうれしい」と話していた。

長野信金は1923（大正12）年の創業から100年に合わせて、本部と約40の営業店舗で計100項目の地域貢献活動を4～9月に展開。若槻支店では近くの若槻養護学校（トキワ）でも今後、別の職員が活動する予定だ。

## 養護学校の遊具修繕

こうや豆腐パウダーが入った「マツスルギヨーザこうや豆腐」

# 高タンパクギョーザ第7弾 うや豆腐粉を使用



コード」で始める。原料豆に含まれ、肥満の改善や血中中性脂肪値を低下させるタンパク質「大豆ベータコングリシン」が摂取できるのが特徴。消費者庁に機能性表示食品として届け出た。

マッスルギョーザは、消費者の健康志向を受け、高タンパク質、低カロリーを目指し、19（平成31）年にブランド化。今回の商品は第7弾。みずづこの一ポレーションから商品化した。豚肉を使った同社のギョーザに比べカロリーを38%、脂質を69%削減できた

ギョーザは、こうや  
豆腐に含まれ、肥満の  
改善や、血中中性脂肪値  
を低下させるタンパク質  
「大豆ベータコンゴ  
リシン」が摂取でき  
るのが特徴。消費者庁  
に機能性表示食品として  
届け出た。

はなく、  
ひ。

## 労金利用者が作品展

町 本店営業部ロビーで



A photograph showing a man in a light blue striped shirt and dark trousers looking at several framed artworks hanging on a wall. The artworks appear to be children's drawings or paintings. To the left, a vertical sign reads '長野県労働金庫本店' and '営業部」「県町」の利用者でつくる「くうきん」。 At the top of the page, there is a large headline '労金利用者が作品展' (Art exhibition by labor credit union members) and a subtitle '県町 本店営業部ロビーで' (In the lobby of the main branch). On the right side, there is a QR code and a block of Japanese text. The text discusses the exhibition, mentioning that the artworks are from members of the labor credit union, and that the exhibition is held in the lobby of the main branch.

開催中だ。今月25日までの第1期は、会員8人が切り絵など11点を展示している=写真。切り絵は今年のえとウサギにちなみ、日本神話「因幡の白兔(いなばのしらうさぎ)」やソップ寓話(ぐわ)「ウサギとカメ」などを題材にした作品が並ぶ。ほかに、旬の野菜や果物を描いた絵手紙や、満開のアンズ畑の風景画などが目を引く。

くる上田新能を観る会  
が主催。鑑賞券は同施設などで販売する。価格はS席4千円、A席3500円、B席3千円。開同市文化政策課(☎ 0268・75・2005)。

書士会所屬の司法書士  
事務所で、3日の司法  
書士の日に合わせて開  
催。予約は各事務所で  
受け付ける。名簿は同  
会のホームページ||Q  
13～16時、県工業技術  
総合センター内の県發  
明協会=若里1-11-6で、  
弁理士(9日は弁護士)  
が知的財産の相談  
に乗る。予約制で、希

野市靈園＝浅川清水＝  
の管理事務所隣で、長  
野石材協同組合の組合  
員が相談に応じる。同  
組合(☎262・1  
610)。